

#### **JUSTICIA**

## Mantiene vivo compromiso de pago por daño ecológico

La SCJN ordenó <u>no cerrar el</u> fideicomiso de 2 mil millones de pesos que el gobierno ordenó crear a Grupo México, para subsanar los daños al río Sonora por el derrame tóxico de la mina Buenavista del Cobre en 2014. El cierre lo hizo la empresa sin consultar a la comunidad y vulneró sus derechos.

## **DERECHOSHUMANOS**

### Alertan por ola de asesinatos de activistas

Según la CIDH, al menos 24 defensores de derechos humanos. líderes sociales, comunales, indígenas o afrodescendientes han sido asesinados en Colombia en 2020. Debido a esto la Misión de Apoyo al Proceso de Paz en Colombia de la OEA urgió al Gobierno de Duque a "multiplicar" las medidas de protección.

# **SEGURIDADPÚBLICA**

### Sicarios balean a periodista; muere entre fallas y carencias

Cuando era ingresada al quirófano del Hospital Regional de Poza Rica murió María Elena Ferral Hernández. Siete horas antes --a las 14:00 horas— <u>fue atacada a balazos</u> por hombres que viajaban en motocicleta en el centro de Papantla.

Sin conocimientos. El oficial que

acudió a apoyar a la reportera, como no tenía preparación, solo resguardó el área. Paramédicos la trasladaron al Hospital Civil de la ciudad, donde solo la estabilizaron porque no tienen equipo suficiente. Dos horas después la llevaron a la clínica donde falleció ya por la noche.

Temor a informar. Veracruz suma 24 reporteros asesinados entre 2010 y 2020.

## NACIONAL



# o tendremos un año de penurias: Ebrard

Apenas se publique la Declaraciór ı de Emergencia en el Diario Oficial, México verá <u>suspendidas sus actividades </u>no esenciales en los sectores público y privado hasta el 30 de abril.

Activo Plan DN-III. La Sedena informó de la adquisición de mil 330 respiradores y pusieron a disposición mil 330 camas en sus unidades médicas en terapia intensiva.

Lo que se ve venir. Ebrard advirtió que si no se acatan las medidas, el impacto económico podría durar hasta un año. "Vamos a tener un mes difícil (...) pero si no tenemos este mes y no nos concentramos va a ser, quizá, más de un año el impacto económico".

# Van seis asesinadas en

INTERNACIONAL

# nueve días de aislamiento

Las medidas que el Gobierno tomó por la emergencia sanitaria debida al COVID-19, destaparon el problema que viven los hogares argentinos. Claro ejemplo es el de Cristina Iglesias y su hija Ada, de siete años, apuñaladas y muertas por el hombre que se había confinado con ellas en su casa, en el sur de Buenos Aires.

Desparecidas. Romero se llama el asesino confeso, quien apenas tenía dos meses de relación con su víctima cuando decidieron aislarse. Fue en un pozo cavado en la vivienda, donde perros adiestrados encontraron los cuerpos abrazados y bajo una tonelada de tierra. cuatro mujeres más corrieron la misma suerte.



De ciudad deportiva a centro médico alterno La Villa Panamericana de Lima se convirtió en hospital de emergencia para pacientes con coronavirus; tiene capacidad para tres mil camas. El gobierno trasladó 100 toneladas de equipos y materiales hasta el lugar, cuyo funcionamiento estará a cargo del Seguro Social de Salud.

## CULTURA Silencio: muere Penderecki,

un titán de la música Se llamaba Krzysztof y fue autor de Treno a las Víctimas de Hiroshima. A los siete años comenzó a componer y sus dos grandes referencias fueron Bach y Stravinski. Cinco premios Grammy y el Príncipe de Asturias son fruto del talento de quien ayer, a los 86 años, murió en Cracovia.



Correo: pj@pjec.g ¿Quieres dejar de recibir este con Da clic aquí para hacerlo.